

Arranca la octava edición de PetrerEmprende

17/01/2024



Un año más PetrerEmprende le dará la oportunidad a 20 emprendedores de hacer realidad su negocio. El periodo de inscripción de esta octava edición arranca hoy hasta el 31 de enero a través de la web de PetrerEmprende. Como novedad este año se ha incrementado el premio ya que se repartirán **20.000 euros entre todos los participantes**. La entrega de premios tendrá lugar el viernes 22 de marzo.

El edil de Desarrollo Económico, **David Morcillo**, ha explicado que, además, “en esta edición se repartirán 500 euros entre todos los proyectos que completen el proceso de La Lanzadera”. El **ganador tendrá un premio de 5.000 euros, el segundo de 3.000 euros,**

el tercero de 2.000 euros y el cuarto de 1.000, asimismo habrá una mención especial de 1.000 euros.

El calendario estará comprendido en ocho sesiones con más de 16 horas de formación que empezarán el lunes 5 de febrero. El coordinador de PetrerEmprende 2024, **Carlos Verdú**, ha informado de que también habrá 60 horas de mentorías individuales: “Va a ser un sprint porque el **22 de marzo será la entrega de premios**”.



En la presentación de esta octava edición ha estado

presente uno de los emprendedores de la pasada edición **Ignacio Español** que a pesar de que no consiguió salir premiado “aprendí muchísimo. Todo este tiempo me ha servido para crecer en mi empresa y conseguir oportunidades nuevas. Animo a que si alguien quiere saber si su proyecto puede merecer la pena, que venga”.

Por último, la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha destacado el trabajo de PetrerEmprende “porque es ese motor para que se explote ese talento de toda la provincia. No queremos permitir que las inquietudes de las personas se queden en el tintero por lo que hay que dar todas las herramientas para que sean una realidad”. La primera edil ha animado a todos los emprendedores de la provincia a participar.